

議会からの

政策提言で町を動かす



玉村町議会 HP
政策提言書の提出

9月21日、議会は町長に対して政策提言書を提出しました。
政策提言は、各常任委員会で調査・研究した所管事項の中から、町の喫緊の課題として特に取り組むべき事項についてまとめました。
提言書の詳細につきましては、玉村町議会ホームページをご覧ください。

総務経済分野

1 行政のデジタル化への対応について

- (1) デジタル化に対応するための人材確保及び職員の育成を図ること。
- (2) デジタルセキュリティ対策に万全を期すこと。
- (3) 行政サービスのデジタル化を進めるに当たっては、住民の間に不公平が生じないよう配慮すること。

2 新型コロナウイルス感染症の影響を受けた中小事業者に対する新たな経済対策について

- (1) これまでに実施した中小事業者への経済対策の内容を整理し、効果の検証を行うこと。
- (2) 検証した結果を基に、新たな経済対策を実施すること。

民生文教分野

住民の命と暮らしを守る危機管理について

- (1) 考え得る災害に対し、住民向けの「災害対策マニュアル」を作成すること。
- (2) 作成した「災害対策マニュアル」の内容を住民に対し十分周知すること。
- (3) 住民が一番知りたい「分かりやすく正確な情報」を発信・説明し続けること。



さらに

群馬県町村議会広報研修会

住民に読まれる紙面づくりを!

令和3年11月18日(木)

群馬県市町村会館(前橋市)

感染症予防対策を万全にして2年ぶりに研修会が行われ、議会広報特別委員4名で参加しました。研修会も時間短縮され講師である芳野政明先生の講義に引き続き、県内3町村の議会広報クリニックがありました。

たまむら議会でよりもクリニックで添削していただき、芳野先生からは「一般質問の各々のページにQRコードを入れても良い」などのアドバイスを受けました。住民の皆様にもさらに読んでもらえる広報紙を作っていきます。



こんな議案を審議しました

鋭く迫る! 一般質問

政策提言

委員会のつごき